

14.12.2005 - 16:19 Uhr

"Un million d'étoiles" - une action pour la solidarité et la cohésion sociale: Les 17 et 18 décembre, la Suisse s'illumine

Lucerne (ots) -

Le prochain week-end, des milliers de bougies vont illuminer des places, des ponts et des bâtiments importants dans 30 villes de toute la Suisse. Cette campagne, que Caritas organise avec ses partenaires régionaux, veut faire un signe pour la solidarité et la cohésion sociale.

Les illuminations débuteront en Suisse romande samedi 17 décembre, dès 16 heures. Les bougies brûleront pendant plusieurs heures. Par exemple à Lausanne devant l'église Saint-Laurent, à Fribourg sur la place Georges-Python ou à Neuchâtel devant la fontaine du Banneret. Genève accueillera pas moins de trois illuminations au pont des Bergues, devant la basilique Notre-Dame et l'église anglaise Holy Trinity. A Sion, c'est la place du Midi qui brillera de mille feux, à Vevey la place du Marché, à Nyon la place du Château et à Yverdon la place Pestalozzi.

L'action se poursuivra dimanche 18 décembre, dès 16 heures, en Suisse alémanique. Elle illuminera notamment la place Fédérale à Berne, les villes de Zurich, Bâle, Lucerne, Soleure, Coire ou encore l'abbaye d'Einsiedeln.

Du clown Dimitri à Thérèse Meyer-Kaelin, présidente du Conseil national en 2005, de l'entraîneur de football Köbi Kuhn au chanteur Henri Dès, pas moins de 24 personnalités soutiennent la campagne "Un million d'étoiles" en qualité d'ambassadrices et ambassadeurs.

Les gens esseulés, laissés-pour-compte, sont toujours plus nombreux. En Suisse, 800'000 personnes disposent d'un revenu qui n'est pas suffisant pour assurer leur existence. L'action "Un million d'étoiles" exprime la volonté de bâtir une Suisse solidaire dont la force se mesure au bien-être des plus faibles.

Contact:

Bertrand Fischer
porte-parole de Caritas Suisse
Tél. +41/41/419'23'36
Mobile +41/79/637'62'85

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/fr/pm/10000088/100501800> abgerufen werden.